

Le 11 000^e kilomètre

Au pied de la forteresse, dans une étendue sableuse, nous célébrons notre onze millième kilomètre. Il n'y a rien autour de nous que du sable. Nous nous creusons la tête sous le soleil pour trouver une idée afin de perpétuer en image notre petit rituel. Eureka ! Je prends un sac plastique, mets la camera dedans en faisant un nœud avec les anses autour de l'objectif, puis la plante dans le sable en cadrant vers le ciel. Je prends alors une poignée de sable que j'écoule lentement dans l'objectif de la caméra. Sonia tente de m'arrêter :

— Mais tu es malade ! Tu veux la bousiller ou quoi ?

— Mais non ! C'est juste sur le verre ! Tu vas voir ! D'abord on écrit dans le sable 11 000 à l'envers, pour que ça paraisse à l'endroit à l'image, ensuite on souffle dessus et on apparaît dans le cadre et on se fait des bisous...

— C'est complètement tordu, ton truc !

— Pas du tout ! Il y a peut-être onze mille grains de sable dans une poignée de sable...

Nous nous exécutons mais devons nous y reprendre plusieurs fois avant de parvenir à écrire 11000 à l'envers... Les maths ça n'a jamais été notre fort !

— Alors on fête ça par 11 000 bisous ?

— Moi je veux bien, mais on en a pour des heures...